

Artikel vom 05.05.2010

Offener Brief

Modellstadt für Elektroautos



Detlef Heim

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident!

Die CSU-Stadtratsfraktion Hammelburg hat am 03. Mai 2010 entsprechend Ihrer Idee einen Antrag als Modellstadt für Elektroautos im Stadtrat gestellt. Dem hat der Stadtrat mit absoluter Mehrheit zugestimmt.

Der CSU Ortsverband Hammelburg bittet Sie um wohlwollende Überprüfung und tatkräftige Unterstützung unseres Anliegens.

Hammelburg liegt in einen strukturschwachen Landkreis mit relativ hoher Arbeitslosigkeit, der durch die Truppenreduzierung bei der Bundeswehr viele Arbeitsplätze verloren hat.

Als Modellstadt für Elektroautos ausersehen zu werden, würde eine große wirtschaftliche Hilfe für unsere Region bedeuten.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Heim
CSU Ortsvorsitzender

